

Dienstag, 13. September 2022, Werra Rundschau / Lokales

Neue Wehrführer für zwei Ortsteile

Bürgermeister vereidigt Rafael Heuckeroth und Dennis Wernisch



Rafael Heuckeroth: neuer Wehrführer Neuerode.

Am 4. September dieses Jahres fand die Vereidigung von Rafael Heuckeroth zum Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr im Meinharder Ortsteil Neuer-

ode durch Bürgermeister Gerhold Brill statt. Im Alter von zehn Jahren in der Jugendfeuerwehr am 7. Juli 2009 gestartet, wechselt Rafael Heuckeroth schließlich zum Januar 2017 in die Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr. Hier bildete er sich über verschiedene Lehrgänge, unter anderem zum Atemschutzgeräteträger, Gruppenführer bis hin zum „Leiter einer Feuerwehr“, stetig weiter. Bürgermeister Brill bedankt sich bei Herrn Heuckeroth für das ehrenamtliche Engagement und freut sich auf die künftige Zusammenarbeit.

Brill freut sich, dass er am 8. September einen weiteren neuen Wehrführer in der Gemeinde Meinhard vereidigen durfte. Die Einsatzabteilung der Feuerwehr Motzenrode hatte Dennis Wernisch als Wehrführer für den Ortsteil Motzenrode gewählt. Wernisch startete seinen Dienst in der Jugendfeuerwehr, bevor er in die Einsatzabteilung wechselte. Hier bildete er sich unter anderem als Atemschutzgeräteträger weiter. Zusätzlich verfügt Dennis Wernisch über das Eiserne Feuerwehrleistungsabzeichen und die Florian-Medaille der Hessischen Jugendfeuerwehr in Bronze, an der erkennbar ist, wie sehr auch die Jugendarbeit ihm am Herzen liegt. Der Bürgermeister bedankt sich für das ehrenamtliche Engagement und freut sich mit ihm auf die künftige Zusammenarbeit in der Gemeinde. red/salz